

2015-2016 年度 国際ロータリーテーマ 「世界へのプレゼントになろう」
東京本郷ロータリークラブテーマ 「きちんと 楽しく 我らはロータリアン」

創立/平成3年3月13日(1991年)

事務局/〒102-0072 東京都千代田区飯田橋1-9-6-905 電話:03-3238-5350 FAX:03-3238-5352

インターネットホームページ:<http://www.t-hongo-rc.gr.jp> E-mail:office@t-hongo-rc.gr.jp

例会:毎週水曜日12時30分 例会場:ホテルメトロポリタンエドモント 電話:03-3237-1111

〒102-8130 東京都千代田区飯田橋3-10-8

会長:河合 洋 副会長:本郷 滋 会長エレクト:小野澤亮介 幹事:樺本健夫 会報関連委員長:服部浩美 会報リーダー:林 一好

1月27日 第1167回例会

2016年1月27日発行(No.1120)

本日の例会

ビュッフェ例会
— 会員懇談 —

次回の卓話(2月3日)

「例会場 エドモント 30年の歩み」
辻野 泰介 会員

1月20日 第1166回例会報告

会長報告

卓話

「環境に優しい地球を目指して
～パソコン・OA機器の無料回収を通じた
エコ・リサイクル活動」

(株)パソコンファーム

代表取締役 高橋 大介 様

紹介者 小野澤亮介会員

「内容を録音したデータが事務局にあります」

- 平成28年1月17日(日)ホテル椿山荘東京にて開催されました、文京区少年軟式野球連盟新春の集いに東京ドーム少年野球大会実行委員会小出委員長、秋本副委員長と3名で出席致しました。本田理事長は、東北の被災地支援の大会に参加、協力ができたことを大変誇りに思われている旨、主催者挨拶でも述べられました。実行委員会、小出委員長よりは、3年間のご協力に対するお礼を壇上にてお渡しました。



幹事報告

- ロータリー囲碁同好会より、ソウル国際大会の開催にあわせ行われる「第17回ロータリー国際囲碁大会」のご案内が届きました。詳細はクラブ事務局へお問い合わせ下さい。
- 当クラブより支援、協力をいたしましたNPO法人キュリオシティが行っているプロジェクト「まじプロ2015報告会」のチラシが届きました。報告会は2月6日(土)15:00より、文化シャッターBXホールにて開催されます。お時間のある方は、ご参加下さい。開催内容については、各テーブルに配布しましたチラシをご覧ください。
- 本日、例会終了後にロータリー情報委員会による「入会3年未満会員ロータリー研修」を3F「なはぶさ」にて行います。該当会員はご出席いただきますよう、お願いいたします。



卓話をされる高橋大介様

出席

会員数：51名 欠席出席免除者：6名 出席数：31名
欠席数：14名 出席率：68.89%
1月6日修正後出席率：78.72%
クラブゲスト：高橋大介様（卓話講師）
佐藤 遼様（卓話同伴者）

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ニコニコBOX

* 杉崎真弥会員

相本さん、秋本さん、埴さん、長久保さん、糸田さん、靄岡さん、星さん、足元の悪い中、御出席頂きありがとうございます。カゼの為、早退致します。

* 靄岡秀郎会員

土曜夕方ふるさとまつりに行ってきました。大変盛況でした。キルト展、テーブルウェア展、家内が毎年楽しみにしています。清水さん毎年招待券ありがとうございます。

* 本郷 滋会員

土曜日から、未婚の次女と京都に行きました。社員も来たので一緒に貴船で月の輪熊を食べて来ました。白味噌の美味しい鍋でした。

* 木村敬道会員

本日、早退させていただきます。

ニコニコBOX	7,000円
累計	744,853円

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

次年度テーマは

「人類に奉仕するロータリー」 会長エレクトが発表

ロータリー・ニュース：2016年1月18日

米国サンディエゴで開催中のロータリー国際協議会で、18日、ジョン F ジャーム会長エレクト（米国テネシー州、チャガヌーガ・ロータリークラブ所属）が講演し、次年度のテーマ「人類に奉仕するロータリー」を発表しました。ロータリー創始者ポール・ハリスが「人生の最大の目的は人類に奉仕すること」と信じていたことに触れ、ロータリーの一員であることはそのための「大きな機会」だとジャーム会長エレクトは述べます。「ロータリーを通じて社会に貢献する大きな機会、人類へのロータリー奉仕を通じてより良い世界を築く機会なのです」発展途上地域におけるきれいな水の提供、紛争地域での平和推進、基本的教育と識字率向上を通じた人びとのエンパワメントなど、世界中のロータリー会員はさまざまな奉仕活動にあたっています。その中でも特に重要なのがポリオの撲滅であると強調した会長エレクトは、ナイジェリアとアフリカ全土における野生型ポリオウイルスの感染抑止という昨年の歴史的できごとにも触れました。ナイジェリアがポリオ常在国リストから除外された現在、常在国はアフガ

ニスタンとパキスタンのわずか2カ国。ポリオが撲滅されれば、人類史上撲滅された病としては天然痘に続き2番目となります。「ロータリーは今、岐路に立っています。来年度は、世界で最後のポリオ症例が報告される年となるかもしれません。そうなれば、ロータリーの歴史において最も重要な年となります」とジャーム氏。いずれポリオ撲滅が実現したときについて、今から準備しておくことが極めて重要だと訴えます。「ポリオ撲滅におけるロータリーの貢献を十分認識してもらうにはどうしたらいいか。この成功を、その後数十年にわたって、他団体との協力、会員増強、より野心的な奉仕活動にどうつなげていくか、ということです」さらに、出席したガバナエレクトに向け、ポリオ撲滅でロータリーが果たした役割についてクラブと地域社会で情報を広げるよう呼びかけました。「社会貢献をしたい人たちが、ロータリー入会こそが世界を変える方法だと考えるようにすること。そのためには、クラブにその機会を提供する用意がなければならないのです」ロータリーのイメージ向上だけが会員増強の方法ではない、と会長エレクト。「ロータリーがさらに前進するには、意欲と思いやりと知恵にあふれた人たちがもっと必要です。若い人たち、退職後間もない人たち、現役で仕事している人たちが皆、ロータリーに入会して活動したいと感じるような、柔軟性のあるクラブが必要なのです」 以上

ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY ROTARY

ソウル国際大会での

「第17回ロータリー国際囲碁大会」 のご案内

「第17回ロータリー国際囲碁大会」が5月30日（月）に、韓国・ソウルで開催されるRI国際大会（5月28日～6月1日）に合わせて同じKINTEX会場で行われます。

今回のソウル大会で初めて4支部ロータリアンによる「囲碁チャンピオン」を決することになりました。

碁盤を通じて交流を図る会ですので、囲碁好きのロータリアン皆様の参加をお願い申し上げます。

大会は上級者（五段以上）、中級者（三段～四段）、初級者（二段以下）の3クラス制の早碁戦です。大会参加はメイクアップ（国際奉仕活動）になります。

敬具

記

日時	2016年5月30日（月） 09:30 開会式 18:30 表彰式及び懇親会
会場	韓国・ソウル RI 国際大会 会場 KINTEX 内
主催	ロータリー囲碁同好会（GPFR）
参加料	15000円 （昼食代懇親会費、賞品、おみやげ交換等含む）

大会参加のお申し込みは、氏名、地区、クラブ名、年齢（女性は不要）、級段位を明記の上、クラブ事務局へご連絡下さい。 以上